

# *Despide Evo a pilotos del Dakar al iniciar etapa Uyuni-Salta*

---



La Paz, 9 ene (PL) El presidente Evo Morales despidió hoy desde Pulacayo, a 45 kilómetros de Uyuni, a los pilotos participantes del rally Dakar 2016 al iniciar la séptima etapa Uyuni-Salta para concluir su recorrido por Bolivia y partir rumbo a Argentina.

Morales despidió a los competidores levantando la bandera tricolor y la wiphala, como un símil de la bandera a cuadros que se acostumbra en este tipo de certámenes.

Quiero agradecer a los organizadores de la competencia por permitirnos estar nuevamente con el Dakar en Bolivia, dijo Morales tras subrayar la acogida brindada a los pilotos por el pueblo boliviano, con expresiones de cariño impresionantes.

Toby Price, piloto oficial de moto KTM y vencedor de la jornada especial del viernes, partió codo a codo con el brasileño Paulo Goncalves para abrir las hostilidades de la etapa sabatina.

Morales anunció que seguirá en helicóptero parte de la competencia, antes de que salga del territorio nacional, y calificó al rally Dakar como la competencia más extrema que permitió a Bolivia unirse más con el mundo en torno a la fiesta del deporte.

La séptima etapa significa una larga travesía de 817 kilómetros, con 336 kilómetros de difícil recorrido, entre Uyuni y Salta.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/80885-despide-evo-a-pilotos-del-dakar-al-iniciar-etapa-uyuni-salta>



**Radio Habana Cuba**